



## **Pronunciamento sobre inteligencia artificial Bancada Digital de ParlAmericas**

Ante los crecientes debates mundiales en torno al potencial transformador de la inteligencia artificial, y los llamados desde diferentes sectores para que se aborden sus riesgos y oportunidades y se desarrollen propuestas para regular sus alcances, las y los parlamentarios de las Américas y el Caribe hacemos manifiesta nuestra voluntad de contribuir a este diálogo global reivindicando la necesidad de promover modelos de gobernanza digital centrados en la democracia y el Estado de derecho, la paz, los derechos humanos, la justicia, la transparencia, la erradicación de la pobreza y la igualdad.

Por ello, a través de la Bancada Digital de la Red de Parlamento Abierto de ParlAmericas, parlamentarias y parlamentarios de las Américas y el Caribe convocamos a todas las partes interesadas en el hemisferio, incluyendo a empresas privadas, especialistas, universidades y organizaciones de la sociedad civil, para trabajar conjuntamente en propuestas de gobernanza de la inteligencia artificial que reconozcan nuestros contextos regionales, necesidades, diversidad cultural y lingüística; procuren remediar, y no exacerbar, las desigualdades sociales y económicas existentes; reflejen nuestro compromiso con el bien común; e incorporen perspectivas del Sur Global.

En virtud de lo anterior, expresamos nuestro compromiso para, a través de la Bancada Digital de la Red de Parlamento Abierto de ParlAmericas, trabajar en la identificación y establecimiento de los mecanismos más idóneos para que las transformaciones que se avecinan producto del desarrollo de la inteligencia artificial y demás avances tecnológicos relacionados protejan los derechos humanos y la democracia, fomenten el desarrollo sostenible y promuevan la inclusión y la cohesión social.

15 de junio de 2023

[Suscribir este pronunciamento](#) 